



世界に希望を生み出そう

高岡
北
ロータリークラブ
TAKAOKA-NORTH
ROTARY CLUB



例会日・毎週月曜日 12:30～13:30	創立・1980年5月19日	会長 魚住 晃一
例会場・ホテルニューオータニ高岡	認証・1980年6月12日	幹事 水原 延幸
	国内創立順位・1489	公共イメージ委員長 島 幸美

第1902回 例会 8月 21日(月)

◇点 鐘

◇国歌斉唱

◇ソング “四つのテスト”

◇ゲスト並びにビジターの紹介

ゲスト：富山第4グループ ガバナー補佐 義浦 実 様
(氷見中央RC)

◇会長挨拶並びに報告

皆さんこんにちは。お盆明け、まだ暑さが続いておりますが、体調には充分お気を付け下さい。

日本には台風が来て、富山県は被害が無かったですが、島根、鳥取、静岡では甚大な被害があったようです。本当に富山は災害が少ない地域でいいのですが、備えておかないと、いつ何時何が起こるか分からないので、できることは準備しておかなきゃいけないと思います。世界に目を向けると、マウイ島の大火災があります。調べてみると1分間に1マイルの速さで炎が広がっているそうです。単純計算で、秒速26メートルの速さで炎がやってくると考えると、もう逃げようがないぐらいの勢いだと思います。

テレビを見るとプールに入りながらリゾートホテルが燃える動画を撮っているものがあり、そんな暇があれば逃げしてほしいと思いました。また、台風の映像を見ると、アンダーパスに入ったら前方から水が押し寄せ、みるみるうちに水かさが増し脱出できず亡くなられた方もいらっしゃったようです。アンダーパスに10センチ水が入っていたらもうアウトだそうです。通れるだろうと行くと水があつという間に増水するそうです。先日高岡に大雨が降ったとき、近所では確かに天井まで水がついていました。3日ぐらい水が引かなかったです。

マウイ島火災の原因は電線が切れてスパークし、それが原因である動画がありました。家の中でもコンセントがスパークして火災が発生することがありますので、コンセントまわりも掃除してください。何事に対しても危機感をもって対処したいと思う今日この頃です。

◇幹事報告

- 1) 本日例会終了後、ガバナー補佐とのクラブアッセンブリーを開催いたしますので、ご確認ください。
- 2) 次回、8/28(月)はガバナー公式訪問です。
- 3) 配布：①2024-2025年度 派遣交換学生募集要項(テーブル毎)
②第7期ロータリーリーダーシップ研究会(RLI)パート1のご案内(テーブル毎)
- 4) 回覧：①ガバナー月信NO.2(テーブル毎)
②会報NO.4、5(テーブル毎)
③10/21(土)～22(日)地区大会の出欠確認表

◇ニコニコBOX 報告

ガバナー補佐 義浦 実 様：ガバナー補佐訪問に際して
魚住会長：義浦ガバナー補佐、訪問ありがとうございます。
本日はよろしくお祈いします。

八塚昌俊君：義浦ガバナー補佐様訪問ありがとうございます。
本日はよろしくお祈いします。

野尻信晴君：昨日、同級生11人と城端でうな重を食べて
きました。この夏上手く乗り切れるかな？
野球、宮田さんよかったネ。

【今年度ニコBOX累計額 62,000円】

◇8月在籍表彰

魚住 晃一 君(12年)

◇8月結婚記念日お祝い

海下 巧 君(8日、27年)

片岡 長司 君(24日、14年)

◇8月誕生日祝い

村牧 啓功 君(17日)

片岡 長司 君(24日)

斉藤 寿雄 君(26日)

早川 勇 君(31日)



◇本日のプログラム (担当：幹事)

「ガバナー補佐訪問」

富山第4グループ ガバナー補佐 義浦 実 様
(氷見中央 RC)

今年度ガバナー補佐を拝命しました義浦です。所属クラブは氷見中央ロータリークラブです。今ほど「みのる」ではなく「まこと」だというお話が出ましたが、子供のころから悩んでいました。ある程度の年齢になると訂正するのも面倒になり「みのる」と名乗っておりました。何年か前の IM の時にパネラーとして壇上に上がったのですが、その時の名札が「吉浦誠」となっており、ここまで行くと別人だと思いました。

ガバナー補佐訪問は、今日が初日で緊張しております。まさか自分がこのような役を仰せつかると思いませんでした。各クラブで持ち回りで輩出していますが、氷見中央はいろいろな役が頻りに回ってきており、心休まることはありません。会員増強に努めなければと思っております。

今年度が始まり、ゴードン・マッキナリー会長は、世界に希望を生み出そうというテーマを掲げられまして、三つのイニシアティブ、メンタルヘルスへの取り組み、バーチャル交流を通じた平和構築、女兒のエンパフメントに焦点を当てています。また 2610 地区でも原ガバナーは「ロータリー」の魅力を広めようというテーマで、ポリオの根絶、DEI (多様性、公平さ、インクルージョン) への取組、地区の組織についても活性化を図るよう方針を立てております。高岡北 RC も魚住会長の方針でこの DEI の取り組み、これからのリーダーの育成するクラブ基盤の強化をうたっておられます。

また、RI と地区の方針については、次週、ガバナーがいらっしゃいますので、私からはこの辺で終わりたいと思います。

高岡北ロータリークラブについては、2020-21 年度ガバナーの八塚昌俊さんにはうちのクラブも大変お世話になっており、今年度はクラブ奉仕部門のカウンセラーとしてお世話になっております。また、インターアクト委員長に吉谷奈艶子さん、RLI 委員に山辺知代さんにもご奉仕いただいております。感謝申し上げます。

私は、ロータリーに入りまして丸 23 年、24 年目になります。あまり経験もありませんが、ロータリーについてお話ししようと思っております。

今は氷見に住んでいるのですが、以前は小矢部に住んでおりました。会社は氷見にあり、通っておりましたが、小矢部で会合があったときに同席になった方々に小矢部ロータリークラブへの入会を勧められました。自分自身 JC などの経験もなかったのですが、そのようなご縁で入会しました。最初の 1 年間は皆出席し、小矢部ロータリークラブでしっかり活動などに参加させていただきました。その中でロータリーのいろはを学ばさせていただきました。2 年目になり、家内が病気になり入院することになり、会社を手伝ってもらっていたので、例会

に参加することが難しくなりました。クラブにもご迷惑が掛かると思い、退会する決断をしました。相談をしたところ、当時の幹事から会社の近くのロータリーに入ったらどうかとのことで、氷見中央ロータリークラブに入会し、今日に至っております。

氷見中央ロータリークラブは人数が少なく、特殊な活動をしているように思います。平成 16 年に移籍し、当時は 24~25 名程度のメンバーで、チャーターメンバーもおられ、活動も委員会もしっかりしておりました。しかし、会員減少に歯止めがかからず、委員会構成などに支障ができました。2014-15 年度で、2 回目の会長をするときに、メンバーが 13 名でした。予算などを考える時期に 3~4 名バタバタと退会し、財政的に成り立たなくなりました。この時に解散を考えましたが、少ない人数ですが、このまま続行することになりました。当時、事務局を JA 会館に構え、例会もその一室で行っていましたが、そこを出ました。事務局は事務委託ということで事務局のご自宅で行ってもらい、例会場もメンバーの事業所で行いました。例会変動期的プロジェクトの案内があり、それは何かというと、例会の開催数をクラブにゆだねるといふ試験を世界で 200 クラブ募集しているものでした。例会を減らせるのであれば参加しようということで申し込んだところ当選し、月 2 回の例会と月 1 回の理事会ということをして 2 年間しましたが、これはよくありませんでした。例会を減らすことが出席率の向上や新会員の獲得に効果があるかということでしたが、まったく効果がありませんでした。逆に例会の回数が減ったことでメンバーのロータリーに対する気持ちが希薄になったことが分かり 2 年で終了しました。むやみに減らすより、例会の内容を見直し、継続して行っているプログラムの充実が重要だと思います。現在は 14 名に戻りましたが、ささやかなものですが、継続しているプログラムもあります。また、親睦を第一に行っております。

このように例会の充実や、地域に密着した奉仕活動、地元でお仕事をされているので、ご近所などの顔つなぎであろうと思います。その中で、ロータリーとして地域奉仕をしていることをいかにアピールするか、することの充実感がきつとメンバーの中に残ることで、継続するのではないかと思います。

高岡北ロータリークラブさんには、大変期待しておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

終わりに、今年度も IM を計画しております。年明けの 3 月ぐらいを考えておりますので、こちらもお参加をよろしくお願いいたします。



◇出席報告 出席者 23 名 メイクアップ済 0 名

名誉会員	会員数	本日の出席率	7/31 例会修正出席率
1 名	32 名	79.31 %	83.33 %